
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0543/2011 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Marienborn betref-

fend Schadstoffe in Kitas - Gegenmaßnahmen der Verwaltung 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Welche vorbeugenden Maßnahmen ergreift die Verwaltung, dass es zu solchen 

Schadstoff-Problemen in Kindertagesstätten erst gar nicht kommt? 

 

Anlässlich des Presseartikels (Mainzer Rheinzeitung vom Mittwoch, 23.03.2011) 

wurde das Amt-17-Umweltamt eingeschaltet, um  eine fachliche Einschätzung 

zu erhalten und die weitere Vorgehensweise zu klären.  

 

 

2. Welche baubiologischen Maßnahmen wurden dazu bei Bau der Kita in der Ru-

hestraße ergriffen? 

 

     Die Einschätzung, bzw. das Ergebnis des Umweltamtes muss abgewartet wer-

den. 

 

 

3. Welche baubiologischen Maßnahmen sind derzeit beim Bau der Kita im Neu-

baugebiet „Hinter den Wiesen“ vorgesehen? 

 

Diese Frage kann derzeit nicht beantwortet werden, weil die Planung und Bau-

fertigstellung der genannten Kita durch die MAG umgesetzt wird. Eine Anfrage 

an die MAG ist erfolgt.  

 

Mainz, 23.01.2014 
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